

Kamal-Eddine M.

France – Né à Mayotte, et vécu 18 ans sur l'île avant de rejoindre la métropole.

N'exerce pas le métier d'analyste comportemental actuellement

Contact : kamal.mco@proton.me

Son témoignage :

Grâce à Mme Touzeau, j'ai découvert une nouvelle dimension que je n'aurais probablement jamais pu percevoir sans son enseignement.

J'ai basculé dans un univers infini où je suis en train d'apprendre à décrypter les masques d'un monde en perpétuelle évolution. Avant tout, je dirais que c'est un état d'être que l'on

cultive, chaque jour. Cela peut parfois demander énormément d'énergie pour découvrir et incorporer ce qui va bientôt se révéler évident.

Plus on avance, plus on se connaît et plus la lecture du monde s'ajuste. C'est tellement impressionnant d'observer d'innombrables détails qui nous ont échappé tout ce temps. Le corps des gens communique en permanence. Rappelons que le corps ne ment pas.

C'est très subtil, mais d'une précision chirurgicale.

À mon avis, il faut être patient et désireux d'apprendre en acceptant de remettre en cause tout ce que nous considerons comme vrai. Aucun diplôme ou niveau d'études n'est requis.

Je précise qu'il ne s'agit pas de cours de formation. Les formations pullulent sur internet pour nous servir les mêmes plats quel que soit notre profil. N'oublions pas que nous sommes tous uniques.

L'enseignement de Mme Touzeau est donc fait sur mesure. En caricaturant, on pourrait dire que c'est comme recevoir l'enseignement d'un maître Shaolin. Ce n'est pas pour rien que ces confrères l'ont surnommé maître Yoda.

Suivre cette enseignement implique tout notre être. Nous devons le vouloir, faire le travail, puiser au plus profond de nous-mêmes et faire appel à toutes nos facultés intellectuelles.

Débloquons nos potentiels.

Oublions l'assistanat et les plats bien

cuisinés servis sur des plateaux. Pour beaucoup d'entre nous, ce n'est pas facile, car le système actuel est en train de désactiver nos cerveaux.

Dans cet enseignement avancé, Mme Touzeau peut être intransigeante sur certains oublis. Elle nous caresse pas. Nous ne sommes pas là pour être servis sur un plateau. Bien au contraire, c'est à nous de faire la cuisine. Nul n'est meilleur que nous pour être ce que nous sommes. Alors travaillons avec acharnement pour le devenir.

Dans la famille Padawan, le temps est propre à chacun d'entre nous, et c'est à nous de le gérer et d'avancer à notre rythme. À travers le monde, chacun agit à son niveau et évolue, sachant que nous avons une famille de

dimension différente dans laquelle nous pouvons nous ressourcer et retrouver des alliés qui connaissent notre langue. Ensemble, nous sommes plus forts et nous nous encourageons mutuellement.

Finalement, nous sommes conscients que d'autres, comme nous, se mobilisent pour un monde meilleur. Je remercie Madame Touzeau de partager cet amour et ce savoir.